

Digitales Lernen mit iPads

An unserer Schule arbeiten die Schülerinnen und Schüler engagiert und begeistert in vielen Bereichen mit den schuleigenen iPads. Die Schule besitzt 52 iPads verteilt auf 4 Ladekoffer. Zu Anfang lernen die Kinder den Umgang mit den iPads. Das Recherchieren im Netz auf den richtigen Seiten für Kinder wird ihnen nahe gebracht und sie können verschiedene Tools ausprobieren. Ausgerüstet mit Apple Pencils und eigenen Kopfhörern erstellen die Kinder digitale Lernprodukte. Sie nutzen auch diverse Apps, deren Inhalte von den Lehrern je nach Leistungsstufe der Kinder gepinnt werden.